

En juin 2013, Rémi et Francine, retraités agricoles, ont formé les futurs conducteurs du tracteur (don du lycée agricole de Rethel) envoyé par B'A'A à Galgouli. Trois jeunes du village sous la responsabilité du « chef tracteur » aussi mécanicien, ont pris en main le tracteur et réalisent les travaux dans les champs préparés par les familles.

Notre bilan fin 2014 est très positif. Tous les villageois se sont appropriés l'outil et une liste d'attente a été mise en place. Ce projet a permis l'augmentation des surfaces cultivées et une grande rapidité de travail. Avec un climat plus sec, l'année dernière, la période entre labourage et semence est devenu plus courte, d'où l'importance d'un labourage rapide. Ce tracteur a permis au villageois de répondre à ces nouvelles contraintes pour faciliter la lever des graines.



L'équipe B'A'A